



Communiqué de presse

Paris, le 28 janvier 2019

Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture, à Henry Chapier

C'est l'une des personnalités les plus populaires mais aussi les plus originales du petit écran, qui vient de nous quitter.

Le créateur du Divan, emblématique émission qui appartient désormais à l'histoire de la télévision, était aussi, un homme de culture, qui a été l'un des initiateurs de la Maison européenne de la photographie à Paris.

Critique avisé de cinéma, ses jugements, toujours subtils, parfois cruels, étaient toujours très attendus.

Henry Chapier, c'était surtout un ton, un style, un charme et une voix inimitable, qui aura élevé l'interview au rang d'œuvre d'art. Mieux que tout autre, il savait faire parler les autres, car il possédait ce don rare entre tous : savoir écouter.

J'adresse toutes mes pensées à ses proches.